

# JWI

## Danposramil Ngariboyo Hadiri Kegiatan Musyawarah Antar Desa (MAD) Laporan Pertanggungjawaban Tahun 2024

Raditya - [MAGETAN.JWI.OR.ID](http://MAGETAN.JWI.OR.ID)

Feb 7, 2025 - 09:28



Danposramil Ngariboyo Hadiri Kegiatan Musyawarah Antar Desa (MAD) Laporan Pertanggungjawaban Tahun 2024

**Magetan.-** Danposramil Ngariboyo koramil 0804/01 Magetan Kodim 0804/Magetan Peltu Hadi Kusnomo menghadiri pelaksanaan kegiatan Musyawarah Antar Desa (MAD) Laporan Pertanggungjawaban Tahun 2024 dan Perencanaan Tahun 2025 BUMDESMA "Mugi Sempulur - LKD" bertempat di Pendopo Kecamatan Ngariboyo Kabupaten Magetan. Jum'at, (7-2-2025)

Musyawarah ini bertujuan untuk mengevaluasi kinerja Bumdesa selama tahun 2024, membahas laporan keuangan, serta merumuskan strategi baru guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat desa melalui pengelolaan ekonomi berbasis desa. Ketua Bumdesa Mantup Mandiri LKD menyampaikan laporan keuangan dan capaian usaha sepanjang tahun lalu, termasuk berbagai program ekonomi yang telah dijalankan untuk mendukung kesejahteraan warga.

Dalam laporannya, Ketua Bumdesa menyebutkan bahwa berbagai sektor usaha yang dikelola telah memberikan manfaat bagi masyarakat. Meski ada beberapa kendala dalam pengelolaan usaha, Bumdesa tetap berkomitmen untuk meningkatkan kinerja dan pelayanan kepada warga desa.

"Camat Ngariboyo menyampaikan dalam sambutannya menyampaikan apresiasi kepada seluruh pengurus Bumdesa yang telah bekerja keras selama tahun 2024. Ia berharap agar program Bumdesa dapat terus berkembang dan memberikan dampak positif bagi perekonomian desa.

"Bumdesa adalah ujung tombak ekonomi desa. Keberhasilannya sangat bergantung pada kerja sama yang baik antara pemerintah desa, pengurus Bumdesa, dan masyarakat. Oleh karena itu, saya berharap perencanaan tahun 2025 ini bisa dijalankan dengan maksimal," ujar Camat Ngariboyo.

Dalam kesempatan tersebut, Danposramil Ngariboyo Peltu Hadi Kusnomo menyampaikan pentingnya sinergi antara pemerintah desa, masyarakat, dan pihak keamanan dalam mewujudkan program-program pembangunan yang lebih efektif dan bermanfaat bagi masyarakat. Ia juga menekankan agar semua kegiatan yang dilaksanakan oleh Bumdesma dapat berjalan dengan transparansi dan akuntabilitas yang tinggi.

Kegiatan ini bertujuan untuk membahas pencapaian dan evaluasi terhadap program Bumdesma selama tahun anggaran 2024 serta merumuskan langkah-langkah strategis untuk pembangunan ekonomi berbasis desa di tahun berikutnya.

Selain itu, Danposramil Ngariboyo juga mengingatkan kepada seluruh peserta untuk terus menjaga kondusivitas wilayah serta berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama berlangsungnya program-program Bumdesma.

Kegiatan tersebut berlangsung lancar dan diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui optimalisasi Bumdesma yang ada di Kecamatan Ngariboyo. "pungkas Peltu Hadi Kusnomo.(R 01)